



*Master Conseil Immobilier*

Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>70 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83402015</b>
Prix	<b>1 180 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

La plus belle vue mer de toute la "basse californie", tous les commerces et restaurants à pied, cette somptueuse résidence gardienné et sécurisé à 5/10 minutes de la rue d'antibes et de la croisette toute proche du palmbeach et de ses plages. Nous vous proposons un appartement de 3p avec sa terrasse de plein pied et une vue mer féérique, une entrée, un salon/s. A. M de 30m<sup>2</sup> avec sa cuisine usa entièrement aménagé et équipé. 2 chambre et 2 sdd, une cave et un immense parking collectif complètent ce bien. Honoraires 4 % ttc inclus charge acquéreur les informations sur les risques auxquels ce bien ...

*The most beautiful sea view of the entire " low californina", all shops and restaurants on foot, this sumptuous guarded and secure residence 5/10 minutes from the rue d'antibes and the croisette close to the palmbeach and its beaches. We offer a 3p apartment with its terrace and a magical sea view, an entrance, a living room/ s. A. M of 30m<sup>2</sup> with its fully fitted and equipped usa kitchen. 2 bedroom and 2 sdd, a cellar and a huge collective parking complete this property. Fees 4% ttc included purchaser charge information on the risks to which this property is exposed is available on the georisks ...*

## MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





*Master Conseil Immobilier*



*Master Conseil Immobilier*

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



*Master Conseil Immobilier*



*Master Conseil Immobilier*